



学校教育目標「夢を抱き、信頼し、笑顔のあふれる学校」

平和学習に取り組んでいます！

総合学習の時間を使い、8月9日の平和集会へ向けて平和学習に取り組んでいます。

今年は、被爆80周年という節目の年であり、長崎にとっては意味深い年でもあります。今、この時代を生きる私たちが平和のために何ができるのか、考えてほしいと思います。

平和実行委員

8月9日の平和集会の準備や運営をはじめ、被爆体験講話やパネル展のお世話、各学年の平和学習の準備などを行います。

1-1	
1-2	
1-3	
2-1	
2-2	
2-3	
3-1	
3-2	

※◎実行委員長 ○副委員長

平和標語・平和パネル展

生徒たちが作成した平和標語を1階廊下に掲示しています。教育週間などで御来校の際は、生徒たちの力をぜひ御覧ください。

また、6月30日～7月4日まで、職員室前掲示板において、平和パネル展を開催中です。



平和フィールドワーク

6月27日(金)、1年生は平和フィールドワークを実施しました。このフィールドワークは、被爆遺構や慰霊碑などをめぐり、原爆の犠牲者や生き残った方々の思いを知り、戦争の悲惨さや平和の尊さを体感することを目的として実施しています。

1年生は、山王神社コース、浦上天主堂コース、城山小学校コースの3コースに分かれて取り組みました。途中、平和案内人の方々の話に熱心に耳を傾け、メモをとる姿が見られました。

これから平和集会へ向けて、フィールドワークで学習したことをまとめていきます。

